

Alcalde de Quillota y Ministro Jaime Pizarro acuerdan trabajar juntos proyectos de infraestructura deportiva en la ciudad

El deporte históricamente ha sido un elemento importante en cualquier política pública que se lleve a cabo, lo que ha sido plasmado en el plan de gestión impulsada por el Alcalde de Quillota Oscar Calderón Sánchez, quien durante su período se ha comprometido a trabajar para poder mejorar la infraestructura ya existente a nivel local, y en este sentido, la mañana del jueves 14 de septiembre junto al Diputado Nelson Venegas, se reunió con Ministro de Deportes Jaime Pizarro y Director Nacional Instituto Nacional del Deporte Israel Castro, quienes pudieron en esta oportunidad conocer proyectos trabajados por el municipio quillotano para distintos recintos y disciplinas.

En esta ocasión, la máxima autoridad de la ciudad le presentó al Ministro tres proyectos que resultan claves al momento de seguir brindando condiciones óptimas a los deportistas de la comuna. El primero de ellos fue la cancha Club 20 de Septiembre en el Distrito de San Pedro; luego se abordó la Ciudad Deportiva que se desea construir en los terrenos aledaños al Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, considerando un Gimnasio Polideportivo y Piscina Temperada; finalizando con una iniciativa emblemática como es el nuevo Estadio Atlético instalado en San Isidro, en un espacio cedido por Ejército de Chile para hacer realidad uno de los anhelos de la comunidad.

Anuncio Patrocinado

Tras la exposición, el Ministro Jaime Pizarro quedó gratamente sorprendido por lo que se pretende realizar en nuestra ciudad potenciando la búsqueda del bienestar a través del deporte, realizando las gestiones necesarias que estén a su alcance para avanzar de manera rápida en pro de concretarlos en el mediano plazo, además de apoyar en todo lo relacionado a la ingeniería de diseño, para que cuando estén preparados, sean postulados al financiamiento, valorando que son propuestas integradoras tanto desde las diversas disciplinas como la edad de quienes utilizaran los recintos a futuro, además que será un beneficio integral también para toda la región.

Terminada la reunión, el Alcalde de Quillota Oscar Calderón agradeció la posibilidad de reunirse con el Ministro de Deportes y Director Nacional del IND tras las gestiones también del Diputado Nelson Venegas, para abordar en esta ocasión temas de infraestructura, presentando tres proyectos que están siendo tramitados, y ahora se contará con el apoyo necesario desde el Gobierno para acelerar los procesos. El Club 20 de Septiembre busca solucionar tema de tenencia del terreno para presentarlo a fuentes de financiamiento; Ciudad Deportiva que rodeará Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, incluyendo Piscina Temperada, Polideportivo, sumando Club de Tenis; finalizando con Estadio Atlético que iniciará trámite, siendo un importante aporte para la Región.

Alcalde de Quillota y Ministro Jaime Pizarro acuerdan trabajar juntos proyectos de infraestructura deportiva en la ciudad

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Asimismo, la máxima autoridad de Quillota resaltó lo que se está realizando en la comuna para disponer de la mayor cantidad de recintos en condiciones ideales para poder practicar múltiples disciplinas, lo que se plasma con actividades como deporte en el barrio, convenios con clubes para ejecutar en sus instalaciones talleres, sin olvidar lo formativo para captar valores más destacados, brindándoles la técnica que les permita desarrollarse y llegar a lo selectivo, donde tengan la opción de convertirlo en una verdadera profesión, siendo necesaria una infraestructura adecuada, por lo que el apoyo del Ministro de Deportes Jaime Pizarro será vital para lograrlo.

Finalmente, el Diputado Socialista Nelson Venegas, uno de los gestores de esta reunión, señaló su satisfacción al contar también con la presencia del Director Nacional del IND, quien tiene poder de decisión sobre lo que se refiere al financiamiento de diseño de infraestructura deportiva, y el balance es positivo por la recepción de las autoridades, sobre todo respecto la pista atlética que será un avance sustantivo para toda la zona interior, por lo que su construcción será de máxima utilidad, al igual que acontecería con la piscina temperada, que daría la opción de potenciar nuevos talentos locales, iniciativas que contarían con apoyo de las autoridades nacionales.

Alcalde de Quillota y Ministro Jaime Pizarro acuerdan trabajar juntos proyectos de infraestructura deportiva en la ciudad



y tú, ¿qué opinas?